



El Congreso del Español ofertará 130 empleos para profesionales del sector

Comienza a partir del miércoles con la presencia de más de 630 expertos e investigadores idiomáticos de 43 países

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Bajo el lema 'Innovación, tecnología y comunicación en español' se celebra esta semana en Salamanca por cuarta vez consecutiva el Congreso Internacional del Español. Una cita, que tendrá lugar desde el miércoles y hasta el viernes, que cuenta ya con más de 600 inscritos y que busca congrega a investigadores y profesionales de ámbitos tan dispares como la lingüística, la enseñanza, la literatura, la economía, y las nuevas tecnologías en torno a una preocupación común: el español.

Asimismo, y coincidiendo con la conmemoración del IV Centenario de la muerte de Miguel de Cervan-

tes, el congreso ha organizado un apartado de ponencias cervantinas que se celebran por primera vez este año y que contarán con una ponencia inaugural a cargo del profesor de la Universidad de Pensilvania (Estados Unidos), Roger Chartier. También habrá tiempo para seguir profundizando en la figura del novelista español con el análisis de 'La Poética del Quijote' así como con sus 'Obras menores'.

Se intercalarán durante los días 6, 7 y 8 de julio varias mesas redondas, entre las que destacan 'Evaluación de segundas lenguas', 'La labor de las asociaciones de profesores', 'La promoción internacional del español en España' o 'Emprende en Español'. No obstante, también se llevará a cabo un programa de comunicaciones impartido por profesionales y expertos de todo el mundo y un total de 20 ponentes participarán en el congreso.

Por otra parte, el Congreso Internacional del Español sigue manteniendo un ámbito comercial con 156

encuentros cerrados, habrá reuniones bilaterales con representantes de universidades americanas y contará con un área expositiva con 21 stands. Éste será el espacio para conocer y dar conocer lo último en cualquier área relacionada con el español para extranjeros. Desde los más novedosos productos editoriales y los últimos avances tecnológicos aplicados a la enseñanza de lenguas, hasta los servicios que ofrecen las empresas directamente relacionadas con la enseñanza.

Empleo

Como en la anterior edición, habrá un área vinculada con el empleo, que ya cuenta con 130 ofertas de trabajo procedentes de un total de 20 países diferentes, para aquellos profesionales que quieran trabajar en el sector del español. Así, empresas y universidades de Castilla y León podrán llevar a cabo una serie de ofertas laborales a los estudiantes que estén presentes. La novedad en esta ocasión es que el congreso contará

con un apartado dedicado al emprendimiento y a la creación de empresas para motivar, sobre todo, a estudiantes de los últimos años de carrera a que generen nuevos proyectos dentro del ámbito del español.

El congreso también pretende abordar los aspectos más importantes de la innovación y el uso de las nuevas tecnologías aplicadas a la enseñanza de la lengua y se tratarán temas como el uso de los nuevos dispositivos y plataformas como he-

El programa incluye un apartado de ponencias cervantinas que profundizarán en la figura del literato

rramienta para el aprendizaje así como la creciente importancia de las redes sociales y multimedia. A este respecto, la conferencia inaugural impartida por el profesor Agustín Yagüe Barredo llevará por título '¿Didáctica se escribe con TIC? Reflexiones sobre las TIC en las aulas ELE'.

Finalmente, el viernes día 8, el congreso pondrá punto final con la conferencia del catedrático de Lengua española y miembro de la Real Academia Española, José Antonio Pascual y la entrega de premios del concurso que galardona al Profesor de Español del Año y al Profesor Embajador.

Organización y colaboradores

La Junta de Castilla y León y la Universidad de Salamanca son los encargados de organizar el congreso, como parte de las acciones de promoción internacional del II Plan del Español de Castilla y León, y cuentan con la colaboración del Ayuntamiento de Salamanca, el Instituto Cervantes, la Real Academia de la Lengua, el Instituto Español del Comercio Exterior, Turespaña, Eduspaña, y la Fundación Internacional de Asociaciones de Profesores de Español, entre otros.

El programa del congreso se desarrollará íntegramente en la Facultad de Filología.